



91 森山一人 野手コーチ

### スチールやバントを徹底凝縮した2カ月にします。

「前期は確かに打撃不振でしたが、スチール(盗塁)やバント等の細かい野球ができるため前後終了後は外国人選手を含め、徹底的にバットを振り込みました。北米遠征組は試合勘がありますが、残った選手は試合が少なかつたので、とにかく振り込みました。」「弱いとは言わないが、もつとメンタルの逞(たくましさ)が欲しいですね。やんちゃくらの『俺がやつたるわ』くらいの私の強い選手が出てきて欲しいです。」

「戦力的には4チームとも変わりないポイントになります。中でもスチールを目に見える増やさないといふかん。」「でも、心配はしていいんじゃない。チームの力はあんなもの持つていてるものはあんじやない。練習しながら状態を上げ我慢して使って行くのじゃない。調子のいい選手をどんどん出していく方がいいのかなと思います。凝縮した2カ月経験をチームに生かして欲しいです。」



### 再び始まる!! 総合優勝への道がさあ、後期!!

「正田、小林、東風平がゲームを作る安定感があるので、4本目の先発が出て来て欲しい。候補はゲレロ、フェルナンデスだろう。抑えは今のところ阿部が有力。(改めて北米遠征で学んだ)低めに投げる制球力を大切にし、ホームランや無駄な四球を与える相手にプレッシャーを与える戦いをして、最少失点のゲームを作ります。」

「ただ、今期もあと2カ月。メンバーを固定し、立ちはだかり状態を上げ我慢して使って行くのではありません。信頼感をチームに生かして欲しいです。」

不動産流通で地域貢献!

三愛建設株式会社

〒790-0003 松山市三番町7丁目2-12  
Tel 089-947-3235 Fax 089-947-3647

### 残留選手たちも「交流戦」、「オープン戦」で成長中!

もちろん、北米遠征に行っていない選手たちも、自主練習に加え、後期を見据えて、「実戦」を通して鍛錬中です。特に、若手の選手にとっては、絶好の機会。新しいチカラが生まれることで、パイレーツはもっと強くなります。前期の成績を越えるために、選手たちは、今日も白球を追います。

※7月も、他の3球団とのオープン戦他予定しています。詳しくは、公式HPで随時発表していきます。

# 1戦1戦全力で 戰い抜く。その力はある。

後期に懸ける!!

→首脳陣インタビュー

北米遠征を終えて

### 低めの徹底!コントロールこそが大事だ!

93 加藤 博人  
投手コーチ



「前期、投手は上出来でしたが、打者が4月は日程的にも正田、小林、東風平で上手く回りましたが、5月はきつくなり好調だった投手にも負担がかかり、打者も打てない。悪循環でした。」

「後期のポイントは打者の頑張りです。そのため前後終了後は外国人選手を含め、徹底的にバットを振り込みました。北米遠征組は試合勘がありますが、残った選手は試合が少なかつたので、とにかく振り込みました。」「弱いとは言わないが、もつとメンタルの逞(たくましさ)が欲しいですね。やんちゃくらの『俺がやつたるわ』くらいの私の強い選手が出てきて欲しいです。」

「戦力的には4チームとも変わりない」と思っています。目立った補強もありません。1戦1戦、全力であります。徳島であれ、香川であれ、高知であれ、全力です。また、藤川球児選手が入ってきたことでリークが盛り上がりがつくれたらしい。でも、藤川選手がどうこうじゃない。要は相手チームであり、自分自身です。打ち負けない試合を戦い抜きます。その力はあると思います。」

「北米の打者は二回り目には捕まえに投げること、コントロールの大しさを感じました。また、打者は長打があり、四球を出さないことやカウンントを取りに行く甘い打席を避けたことを注意しないといけないと感じています。このように打球を避けた感覚を持たせたいと思っています。このようないい。このように高いレベルの選手に勝つには、インサイドルド内にいかに打球を打ち取らせるか:この北米遠征に参加して、後期を前に、投手にはその感覚を持たせたいと思っていました。このようないい。このように高いレベルの選手たちができるようになった経験を選手たちができたことに感謝いたします。」



▲7月3日(金)伯和ピクトリーズとの交流戦より

愛媛ジェーシービーは愛媛マンダリンパイレーツを応援しています。

愛媛銀行グループ  
 愛媛ジェーシービー

I LOVE AIR. Global Leadership

四国建販 CAT

新排出ガス規制に適合した世界初の20tクラス油圧ショベル。  
時間当たりの作業量はそのままに、燃料消費量を約10%低減しました。(当社従来機比)